ひよこ組だより 5月 💭

尚徳福祉会 とちょう保育園



入園してから早くも1か月が経ちました。少しずつ保育園にも慣れてきて、笑顔を見せてくれたり「あ~、う~」とおしゃべりするような声も聞かせてくれるようになりました。

お天気の良い日には、抱っこしてもらったりバギーに乗ったりして戸外へ出かけています。玄関前の花壇で、風に揺れる草花をじっと見たりそっと手を伸ばしてみる子や、心地良い風に吹かれてウトウトしている子。また、芝生広場で元気にハイハイをする子など様々な姿が見られています。

この時期は気温差も大きく、また、環境変化による疲れが出やすい頃なので、 体調管理には十分に気をつけていきたいと思います。



BESTA POSTER

オムツ替えのときなどに、両足を持って「の びのびー」と言いながらゆっくり軽く伸ばし ます。そして足をなでなでマッサージすると とても気持ち良さそうです。

さするだけの簡単マッサージです が、赤ちゃんの五感を刺激します。

こどもの日

B

*

8

ホールにたくさんのこいのぼりが 泳いでいますが、ひよこ組さんも足型 のこいのぼりを作りました。4月28 日にみんなの健やかな成長を願って、 こどもの日のお祝いをしました。紙か ぶとをかぶった姿はとっても凛々し かったです♪





10:5

(A)

 \mathcal{L}

・保育士に見守られながら、安心して過ごす。

子どもたち一人一人の生活リズムを大事にして、それぞれの欲求を満たし、快適に過ごせるようにします。また、 ふれあい遊びや探索遊びなど、好きな遊びを見つけて楽しめるようにします。

・春の自然に親しみ、散歩や外気浴を楽しむ。

気持ちの良い風を感じたり、鳥、飛行機の音、次々に咲く 花の香りなど五感に心地良い刺激を感じ、楽しいひとと きを過ごします。







みなさん教えて♪

なかなか他の保護者の方と直接お話する機会がないと思いますので、 ちょっと気になっていることを聞いてみませんか?

初回のお題は『わが子の笑顔のスイッチはこれ!』です。

お子さんが笑顔になる方法を教えてください。

例:サルの鳴きまねをする。 など…

お忙しいところ恐縮ですが、別紙にご記入の上、

ご提出お願いいたします。

おたよりで発信の場合、お名前はイニシャルでお伝えします。